1 L'UNIC

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Gaëtan Missi Mezu: "La Suisse est pour moi un tremplin vers l'Allemagne"

Willy NDONG Libreville/Gabon

A dernière apparition en sélection remonte au mois de mars 2019. Lors de la double confrontation Gabon-Burundi, comptant pour les éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations "Egypte-2019". Depuis, l'international gabonais a complètement disparu des "radars". Mais, qu'est devenu Gaëtan Missi Mezu?

" Avant ma convocation en sélection, en mars 2019, j'évoluais en Roumanie, en deuxième division. Avant ce club, j'ai passé de bons moments au Paris FC. Pourquoi la Roumanie? Comme vous le savez, j'ai commencé ma carrière à Valenciennes. Au finish, je n'avais joué qu'en France. Ainsi, après Paris FC, j'ai été contacté via mon agent par un club de deuxième division de Roumanie. J'ai donc accepté ce nouveau challenge pour découvrir une nouvelle culture, un nouveau pays et un nouveau football. Avec le FC Dunera, nous avons remporté le championnat de Roumanie de D2. Voilà comment j'accède en première division du championnat de ce pays. Six mois après, j'ai été contacté par les dirigeants du club d'Arsenal, en Ukraine", explique-t-il. Une nouvelle aventure s'ouvre donc pour le natif de Villeneuve-d'Ascq qui file en Ukraine. Il raconte, une fois encore son aventure ukrainienne: "La Coupe d'Afrique des nations 2019 approchait à grande vitesse. Et j'avais vraiment envie de goûter aux délices de la Can. Raison pour laquelle je me suis engagé avec le club d'Arsenal. Pourquoi l'Ukraine? Comme vous le savez, les clubs de ce pays sont réputés difficiles à jouer en Europe. Le Chakhtar et le Dynamo de Kiev sont les clubs les plus connus de ce pays. En Ukraine, j'ai terminé 5e meilleur joueur de ce championnat", indique-t-il encore. Après l'Ukraine, Gaëtan Missi Mezu est contacté par les dirigeants du club suisse du FC Schaffausen (D2): "En fait, je ne savais pas que les dirigeants de ce club s'intéressaient à moi. Un jour, j'ai reçu un appel téléphonique de mon agent qui m'informait de l'intérêt manifeste du club suisse sur ma personne. Puis, nous avons entamé les tractations. Le projet sportif du FC Schaffausen m'a véritablement séduit. D'autant plus que la ville est située dans la partie germanophone de la Suisse", explique-t-il encore. Avec son nouveau club, Gaëtan

Missi Mezu se donne les moyens pour atteindre ses objectifs: "Toutes les conditions ici sont réunies pour jouer et progresser. À 23 ans, je suis conscient que c'est maintenant qu'il faut véritablement décoller", nous confie-t-il.

Son rêve, proximité oblige, est de jouer dans le championnat allemand de première division. Et pour y parvenir, il travaille avec la dernière énergie, sachant qu'à chacune de ses rencontres, il y a, dans les tribunes du Stadion Breite, un recruteur allemand. "Je sais qu'ils ont un regard sur mes performances. Je ne m'emballe pas outre mesure. Mais je travaille. Je sais simplement que la Suisse est pour moi un tremplin vers l'Allemagne", poursuit-il.

En outre, Gaëtan Missi Mezu a toujours un regard sur la sélection : "



Gaétan Missi Mezu se donne les moyens pour revenir en sélection.

Je travaille avec la dernière énergie pour revenir en sélection. Je suis attaquant et j'ai 23 ans. Je sais que seul le travail paye", a-t-il conclu.



GALERIE MARCHANDE DE MBOLO

011 72 61 19

OUVERTURE NOUVEAU MAGASIN À LIBREVILLE

23 JANVIER 2020